

御菌小学校だより

No. 3 令和3年6月3日

「体育授業参観」

梅雨の晴れ間、快晴の下、5月29日（土）に体育授業参観を行いました。本来ならば、「運動会」なのですが、コロナウイルス感染症の関係で「体育授業参観」です。各学年、徒競走と団体競技を力いっぱいに取り組みました。



当日は、保護者・地域の方々が750人ほど参観されました。参加に際しては、1週間分の検温などの健康チェックをお願いしました。コロナウイルス感染症の状況から、6月22日（火）23日（水）24日（木）の各日2、3限に行われる学校開放日も同じように1週間の健康チェックが必要になります。参加地区は22日が高向・新高・小林、23日が長屋、24日が上條・新開・王中島です。ご協力をお願いいたします。



「外国語の授業」

今年度から新しくメルカルド ジェyson先生がALTとして、来ていただいています。ベテランで各学年授業では、子どもたちが楽しく英語に親しみ学んでいます。

「家庭訪問、ありがとうございました」

5月10日(月) 11日(火) 13日(木) 14日(金)の訪問を行いました。1軒当たり約10分といった短い時間で、各ご家庭でのお子さまの様子を聞かせていただいたり学校でのお子さまの様子について話をさせていただいたりしました。コロナウイルス感染症予防のために様々な点でこれまでとは違ったご配慮をお願いしました。充分ではなかったこともあるかもしれませんが、今後の指導に活かしていきたいと思っております。お忙しい中、ありがとうございました。

家庭訪問



次は、7月27日(火) 28日(水)の個別懇談会です。学校に来ていただいで行います。日程の調整をお願いします。

コロナウイルス感染症予防と熱中症予防

コロナウイルス感染症予防のためマスクを必ずしなければなりません。と、同時にこれからの季節、熱中症の危険も大きくなってきます。マスクをしていると、のどの渇きを感じにくくなるといったこともあるようです。熱中症の予防では、「のどが渇いてから飲むのでは遅い」と言われています。また、体が暑さに慣れていないこの時期も危ないようです。お子さまには水筒に冷たいお茶を入れて持たせていただくようお願いいたします。

今後の予定

6月 2日(水) 委員会

9日(水) クラブ、花いっぱい運動

10日(木) 内科検診 3・6年 13:30~

22日(火) 学校開放日 2. 3限 (高向・新高)

23日(水) 学校開放日 2. 3限 (長屋)

24日(木) 学校開放日 2. 3限 (上條・王中)

29日(火) あいさつ運動

30日(水) あいさつ運動

7月 27日(火) 個別懇談会

28日(水) 個別懇談会

本年度、学校水泳を行います。これは、コロナウイルス感染症予防の点から伊勢市内の学校全てです。ご理解をお願いいたします。